

うら便り

第231号

令和元年6月

〒679-4343
兵庫県たつの市新宮町大屋六六八一十三
株式会社新宮運送グレープ

電話 0791・751-1212
www.sesha.jp

令和という新しい時代はどうですかと、百年後の子孫が聞いてきたらどう答えますか。

懸命に生き切ることこそ、本氣で生きた証になるのではないかと江戸から明治にかけての書物に触れると感じさせられます。

働き方改革で休みばかりが増えて、仕事を通じて人間を磨くことなどとても難しい時代背景になつてきました。我が国には、人生の中でも一番時間を使うのが「仕事」ですから、そこで人間形成もなされていくとしてきた歴史があります。

私は複写ハガキを書いてご縁のある方とやり取りをしています。ハガキは、相手の時間を取らないツールでもありますので、届いたハガキといつ向き合おうと自分の自由です。最初は一枚書くのに、ああでもない、こうでもないと悩んで時間ばかりがかかるつていました。今は五分もあれば一文書けられ、これまでに

から、日に十枚くらいは書きます。暑いですね。
寒いですね。という内容はできるだけ書かない
ようにしていますから、枚数だけを目指してい
るわけではありません。ハガキという限られ

被災地にこころを寄せながら

木南一志挿

尋常小學修身書 卷五 兒童用
第二十一課 度量 どりょう



NPO法人 愛ランド様の協力で障害を持つ皆さんのが宛名貼り、封入作業をしてお届けさせていただいております。

隆盛は翌朝すぐに左内をたづねて行つて、「昨日はまことに失禮致しました。どうかおとがめなく、これからお心安く願ひたい。」と言つてわびました。それから一人は親しく交り、心をあはせて國家の爲に盡しました。左内が死んだ後まで、隆盛は「學問も人物も自分がとても及ばないと思つた者が二人ある。一人は先輩の藤田東湖で、一人は友人の橋本左内だ。」と言つてほめました。